

En el marco del Mes de la Biblia, el viernes 20 de setiembre, los alumnos y alumnas de sexto grado participaron de una Maratón Bíblica realizada en el colegio. Divididos en grupos con nombres bíblicos, recorrieron diferentes postas donde debían realizar actividades variadas con el uso de la Biblia. Finalizado este momento, en la Capilla de nuestro colegio, reflexionaron y rezaron la parábola del sembrador y finalmente colocaron plantines en el patio jardín, como gesto de cierre.

Lo sembrado por el sembrador es la Palabra de Dios. Nosotros, ¿qué tipo de terreno hemos sido para la palabra sembrada en nosotros? Remover la tierra para que la semilla de la Palabra dé fruto en mí: apaciguar mi interior, liberarme de la inquietud, serenarme en medio de las dificultades propias de la vida. En definitiva, confiarme a Dios.

Fue una tarde muy enriquecedora que nos acercó a la Palabra de Dios.



